
 
 
 
 
 
 
 

謹んで、新年のお慶びを申し上げます 
皆様、お忙しいとは思われますが、地元と市が一丸となって、未来につながる 

まちづくりにむけて、進めていきましょう 
 
 
 
昨年、本町及び中町のまちづくり座談会が、３回ずつ開催されました。これまでの座談会の状況を受け、市では「秩

父市中央通線本町・中町まちづくり計画 素案」（たたき台）を作成しました。今後これをもとに、協議を進めてい

ただきたいと考えております。 
 
■本町まちづくり座談会の経過報告 

開催日：１０月５日、１０月２６日、１１月２２日 
第３回までの主な意見： 
・できるだけ、自由がいい。（建物高さ、セットバック

など） 

・道路整備の補償費がわからない状況では、ルールは決

められない。 

・市が補助金を出してくれるようなルールを検討しても

いいのではないか。 

・本町らしい色や看板などを活用し、統一感をだしてい

けばいいのではないか。 

・照明などを利用して、夜道の演出をしていけばいいの

ではないか。 

 
 

■中町まちづくり座談会の経過報告 

開催日：１０月１９日、１１月 8 日、１２月１７日 
第３回までの主な意見： 
・秩父往還、夜祭などテーマが必要である。 

・（テーマが秩父往還などの和風となると）和風にそぐ

わない店舗は、どう対応すればいいか。ノスタルジー

とか伝統という表現で、洋風なものでも対応できると

いいのではないか。 

・「秩父市中央通線本町・中町まちづくり計画」のたた

き台を作ってほしい。 

・現在の道路は狭く歩行者が危険である。道路整備によ

って、今より悪くなることはないと思う。 

・同じ中央通線沿いなので、中町と本町が一緒に協議す

るほうがいいのではないか。 

 

 
 
平成１９年１２月１９日（水）午後４時から、まちづくり推進協議会の主催による講演会が開催されました。 
今回は、会津若松商工会議所副会頭である渋川恵男さんに『会津若松市七日町通りのまちづくりについて』ご講演

いただきました。講演会では、まちづくりについて、スライドなどによりわかりやすく説明していただきました。（講

演会の資料については裏ページをご覧ください。） 
また、その後、本町・中町合同まちづくり座談会を開催し、引き続き、渋川さんにもご参加いただきました。 
 

    
合同まちづくり座談会の様子 

 
■本町・中町合同まちづくり座談会（平成１９年１２月１９日） 
【場所】秩父宮記念市民会館 ４階 定峰 
【会議内容（抜粋）】 
・秩父市中央通線本町・中町まちづくり計画素案（たたき台）の説明 

■参加者からの意見 
・ まちづくりの意識を高めていかないとならない。 
・ これから、たたき台をもとに地元で協議・検討したい。 
・ 映画のセットのようなまちにはしたくない。 
・ 景観には、建物だけでなく人も必要である。 
・ 秩父市の顔として、まちづくりを考えていきたい。 
■渋川氏の意見 
・ 見た目（景観）と中身（機能）を一体として考えていく必要がある。 

・ 道路は車のためでなく、住む人のステージとしなければならない。 

■その他の意見・質問 

・ 道路の整備内容を教えてほしい。地元から要望はできるのか。 

→（県から）道路のことよりも、皆さんのまちづくりのことを一番に考えてほしい。道路整備で補償費が出ると、

個々での建替えが始まってしまい、街がばらばらになってしまう。その前にルールなりを検討して欲しい。

道路や街路灯のデザインなどの要望は、後からでも聞けますので。 

 

 

 
各まちづくり座談会で、「秩父市中央通線本町・中町まちづくり計画 素案」（たたき台）をもとに、活発に話し合

いをしていただき、３月を目途に「まちづくり景観形成重点地区計画・賑わい創出の方策」をまとめていく予定です。 
今まで、まちづくり座談会に参加されていない方も、気軽にご参加いただき、ご自由なご意見をお願い致します。 
また、今回、ご講演いただいた渋川さんには、あと２回、合同まちづくり座談会に参加していただきます（２月６

日（水）及び２月下旬から３月頃の２回を予定）。実際にまちづくりに取組んでおられる渋川さんのとても興味深い

お話を聞くことができますので、ぜひ、ご近所の方々をお誘いの上、ご参加ください。 
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１．まちづくり座談会の報告 

２．講演会、合同まちづくり座談会が開催されました。（１２月１９日）

まちづくりは地元の皆様が主役です!!  まちの活性化を目指し、皆様で検討し、まちづくりを進めていきましょう。 

３．今後の予定

第３回本町まちづくり座談会の様子

第３回中町まちづくり座談会の様子



■ まちづくり講演会が開催されました。 

【講師のご紹介】 
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㈱まちづくり会津（TMO）代表取締役 
会津若松商工会議所副会頭 

 
 会津若松市の七日町通りに、かつての賑わいを呼び戻すため、蔵や木造商家、 
洋館などの既存建物を活かした街並み整備を推進するための組織づくりに尽力 
し、中心市街地全国初の TMO「㈱まちづくり会津」取締役として中心的な役割 
を担い、積極的な事業推進にあたっている。 
 

 

 

 

講演の様子 

講演の資料 

（七日町通り散策マップ） 


